

## Départ de Monsieur Olivier BOYER, directeur général du CHU d'Orléans

Le Centre Hospitalier Universitaire d'Orléans annonce le départ de son directeur général, Monsieur Olivier BOYER, qui quitte ses fonctions après 15 années passées à la tête de l'établissement.

Arrivé en 2010 Monsieur BOYER a accompagné le CHU d'Orléans dans des évolutions majeures, notamment la construction du nouvel hôpital, le développement de nouvelles filières de soins à l'échelle territoriale et régionale, la reprise de la clinique Jeanne d'Arc de Gien et la transformation du CHR en CHU avec un engagement constant en faveur de l'amélioration de la qualité des soins.

Sous sa direction, le CHU d'Orléans a connu une montée en puissance et s'est affirmé comme un acteur de référence dans le paysage hospitalier régional, tout en consolidant ses missions de soins, d'enseignement et de recherche.

La gouvernance de l'établissement tient à saluer son parcours et à le remercier chaleureusement pour son investissement sans faille au service des patients, des équipes hospitalières et de l'ensemble des partenaires institutionnels.

Dans l'attente de la nomination d'un nouveau directeur général, Monsieur Thierry ARRII, actuel directeur général adjoint, assure l'intérim afin de garantir la continuité de la gouvernance et du pilotage de l'établissement.

Contact : Pauline DI MASCIO – Directrice de la communication  
[pauline.dimascio@chu-orleans.fr](mailto:pauline.dimascio@chu-orleans.fr) - Tel. 02 38 61 34 42